
（様式２）        令和５年度 第２回学校運営協議会報告                             

                               さつま町立佐志小学校  

 

１ 開催日時  令和５年８月 30 日（水） 18：30～19：45  

 

２ 開催場所  佐志小学校 図書室 

 

３ 説明事項・協議事項 

(1) １学期の学校評価について 

  資料を基に説明を行う。 

 (2)  １学期の現状について 

学力（全国学力・学習状況調査の結果分析等）・体力（体力テストの実態と改善策等）・校区内

危険箇所について，資料を基に説明を行う。 

 (3)  ２学期の学校経営について 

    ２学期の学校経営方針，重点課題等について，資料を基に説明を行う。 

 

(4)  ２グループに分かれグループ協議及び意見交換 

 ① 学習面・運動面に関すること（学力・体力等） 

  ・佐志の子供たちに学力をつけていただき，ありがたい。先生方の目が届きやすく宿題の見届け

もしやすいのだろう。国語は全てにつながると思う。国語力を更に伸ばしてほしい。多くの情

報や文章を読み取る力を付けてほしい。 

  ・体力テストは個人差がある。子供たちの習い事にもよるかもしれない。個に応じた対応で伸ば

してほしい。朝の体力作り「５分間ランニング」は今後も続けてほしい。 

  ・保育園でも英語には力を入れている。小学校でもつなげてほしい。 

→ＡＬＴとの授業など楽しく学習し，物怖じせず学べている。英検を頑張る児童もいる。スキ

ット大会も頑張らせたい。高学年は教科化されているため，楽しいだけの授業でなく，力のつ

く授業をしていきたい。 

・水泳記録会や陸上記録会など，今後もぜひ力を入れてほしい。 

 

 ② 生徒指導面に関すること（心の教育・いじめ・不登校） 

  ・不登校傾向で気になる児童がいるが，担任や児童による働きかけで１学期末から良い傾向だと

聞いている。わくわく感を持たせ２学期も頑張ってほしい。 

  ・先生方の目が行き届きやすく，何かあっても対応が早くてありがたい。先生方も子供たちも，

一人で悩み抱え込むのではなく，相談しやすい人間関係作りが覗える。 

  ・佐志の小学生も中学生も挨拶が良い。ぜひ今後も続けてほしい。 

  ・優しい児童が多いが，言葉遣いが気になるときがある。意図せず相手を傷つけたりすることも

ある。学校だけでなく家庭でも指導していきたい。 

 

 ③ 保健・安全面に関すること（生活習慣・メディアコントロール・校内の安全・地域の安全等） 

  ・学校で歯の健康の指導もしていただきありがたい。学校では歯みがきしていても，休日の昼間

は家庭ではできていないのではないか。家庭の意識を高め，家庭で指導をしたい。 

・タブレットやスマホの所有率が年々上がっている。最近の子供はテレビを見ない。以前ほど



ゲームもしない。YouTubeなどの動画視聴が多い。インターネットで情報が入りやすい時代だ

が，オススメ動画の視聴など自分の興味のある情報ばかりで，偏っている感じがある。ただ，

子供だけでなく大人も同じ傾向がある。親子で考えるべき。 

・佐志の通学路は交通量も多く，用水路もあり心配。また，あながわ交差点やニュータウン入口

は信号がなく，子供たちがいても停まらない車もいる。 

・熱中症が非常に心配である。今後，運動会は無理に９月に実施するのではなく，５月や１０月

１１月も検討してはどうか。 

 

④その他（保護者や地域に関すること・学校への協力に関する情報等） 

・南日本新聞に子供たちの作品がどんどん掲載され，学校や佐志区のＰＲにつながり，とても良

い。新聞を見た方たちがＨＰやブログを見るだろうから，そちらももっと更新してほしい。 

・郷土教育の一環として，町民音頭を子供たちと学ぶ機会を設けたり，假屋原の棒踊り保存会を

総合的な学習で取り扱ったりしてはどうか。 


